

Beim Herren-Doppel wurde ein anderer Spielmodus gespielt. Es wurden zwischen den sechs Paarungen zwei Gruppen ausgelost, in denen jeder gegen jeden antreten musste. Anschließend spielte im Halbfinale der Sieger aus Gruppe eins gegen den zweiten der Gruppe zwei und umgekehrt. Also mussten die Brüder Michael und Florian Urban zusammen gegen Stefan Ederer und Stefan Schmid spielen, sowie Gerhard Urban mit Alexander Fickerl gegen Tobias Ulrich und Kai Pawelka antreten. Hier gewannen Michael und Florian mit 7:6 und 6:3, sowie Gerhard und Alexander mit 6:3 und 6:1. Die Gewinner standen nun im Finale. Hier musste der Vater zusammen mit Alexander Fickerl gegen seine beiden Söhne spielen. Auch für dieses Finale waren viele Zuschauer gekommen, denn es versprach Spannung, Kampfgeist und tolle Spielzüge. Am Ende wurden alle diese Erwartungen mehr als übertroffen und dieses Spiel war ein grandioser Abschluss der Herren-Stadtmeisterschaft für dieses Jahr. Jeder hielt für den letzten Ballwechsel die Luft an und keiner machte einen Pieps. Am Ende siegte jedoch Jung über Alt und Michael und Florian Urban besiegten Alexander Fickerl und Gerhard Urban mit 7:5 und 7:6.

Für das kommende Wochenende sind nun noch die Damen-Stadtmeisterschaften im Einzel und im Doppel angesetzt, sowie das Mixed. Somit können sich alle Tennisfreunde nochmals auf ein spannendes Wochenende auf der Tennisanlage des TC Grün-Weiß freuen.